
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 
ЗАСИЖЬЕВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА ЯРЦЕВСКОГО РАЙОНА СМОЛЕНСКОЙ

ОБЛАСТИ

Протокол №2
заседания комиссии родительского контроля за организацией питания 

обучающихся МБОУ Засижьевской СШ 
от 06.09.2022 г.

Присутствовали: 4 человек 
Отсутствовали: нет

Повестка дня:
1. Анализ анкетирования «Удовлетворенность школьным питанием»

По первому вопросу слушали Панову Л.В., председателя комиссии 
родительского контроля, которая рассказала о результатах анкетирования 
родителей и обучающихся по удовлетворенности организацией питания в 
школе.
В анкетировании участвовали обучающиеся школы с 1 по 11 класс и их 
родители. Опрошено 56 обучающихся (73%). Были получены следующие 
результаты:

Анализ анкеты «Удовлетворенность школьным питанием»

№
п/п

Вопросы Ответы
Да Нет Затрудня

юсь
ответить

Иногда

1 Удовлетворяет ли 
Вас система 
организации 
питания в школе?

54 чел. 
96,5%

2 чел. 
3,5%

2 Удовлетворяет ли 
Вас санитарное 
состояние школьной 
столовой?

56 чел. 
100%

3 Хватает ли 
продолжительности 
перемены для того,

56 чел. 
100%



чтобы поесть в 
школе?

-- - ... - .... .

4 Удовлетворены ли 
качеством 
приготовления 
пищи?

56 чел 
100%

10 Ваши предложения 
по организации 
питания в школе.

-включить в меню новые блюда (пельмени, 
бутерброды, вареники, пиццы);
-больше фруктов и овощей.

Выводы:

1. Все обучающиеся (100%) охвачены двухразовым горячим питанием.
2. Полученные результаты свидетельствуют о положительном отношении 

обучающихся к организации питания в школе: 96,5%- отмечают 
качественное и разнообразное питание для обучающихся (в сравнении 
с результатами анкетирования от 15.09.2021 г увеличилось на 9%); 
100% обучающихся считают меню полноценным, 100 % опрошенных 
отмечают удовлетворительное санитарное состояние, отсутствуют 
недовольные качеством питания в школе.

3. Большинство опрошенных считают систему организации питания в 
школе и санитарное состояние школьной столовой 
удовлетворительными.

4. Ознакомить с итогами анкетирования работников столовой.

Решили: информацию принять к сведению 
С протоколом комиссии ознакомлены:
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Председатель комиссии: 
Секретарь комиссии

Панова JI.B. 
Автаева Е.В.


